

あさひだより

あさひグループホーム



美幌博物館見物



10月24・30日
の午前中、美幌
緑の村へ博物
館見物に行きました。
「すごいね～。
見た事ない物見
せてもらつた。」
と喜ばれていま
した。



クリスマス会



1階は23日、2階は20日にクリスマス会を開催しました。
昼食に御馳走を、おやつにはケーキを頂き、サンタの格好
をした職員からプレゼントを受け取り、喜ばれていました。



お知らせ・お願い

- ・新型コロナウイルスの感染防止対策により、関係者以外の立ち入りを制限しております。ご不便をおかけいたしますが、面会については玄関先での対応となりますのでご連絡下さい。
- ・ウエスが不足しております。不要な木綿等の衣類、シーツなどありますたらご連絡下さい。



おやつレク



おやつレクを行い、1階
は11月29日にホット
ケーキを、2階は12月5
日にお汁粉をしました。
皆様、「美味しい」と喜ば
れていました。



謹賀新年



元旦の朝に皆様で神棚に
お詣りしました。
各ユニットでカルタや福笑い、
花札を行いまして正月を楽しみま
した。



~行事予定~

- 2月 節分
3月 春のお茶会
4月 町内散策



*内容変更となる
場合があります。

